業の話が持ち掛けられ、

区が動

協力要請を行った。企業から事 対し市街地再開発事業への参加

き出したと地元で言われている。

特定企業の思惑で事業を進める

積極的に活用すべきだがどうか

事事務所跡地等の区有地を、

に取り組んでいる。区も、旧千

た福祉・子育て施設の建設促進

都は、都や国の土地を活用し

矛盾は深まるばかりである。

住消防署敷地等の都有地や西部

って、区有地、都有地の活用を

確実な整備を進めていく

【子ども】保育施設整備にあた

にも協力を求めていく。

考えはない。今後、他の自治体 ②現段階で実態調査を実施する

定する方向で検討していく。 の動向を注視しながら、元請と 次下請は社会保険加入者に限

きを注視してきたが、準備組合

【都市建設】区では再開発の動

において気運が高まったと判断

増設と千住地域の街づくり 付機児童解消、 認可保育園

日本共産党 西の原 えみ子



もに指導してきた。

設のあり方検討会」を立ち上げ

地元住民代表、区の四者で「施

る準備を進め、区が調整役とし

て責任を果たすべきだがどうか

【都市建設】都と地域の調整役

くりとなるよう、要請するとと

確実に地域に資するまちづ

議員

子育て支援、防災性の向上を図 都市基盤の充実や地域の活性化、 また、都への参加協力要請は、

やり方はおかしいのではないか。

より良い保育環境の整備を求む

【問】これまでの待機児童解消

る狙いからお願いした。 主 党

各種収納率などの2区 **ースト1の脱却宣言を!**

者の願い・ニーズには応えられ

認可保育園以外の保育施設の利 アクション・プランの中心は、

用促進等で、

その踏襲では保護



区のグランドデザインとは 民 主 党 鈴

なると思うがどうか。 インごとのコンセプトも重要と いが、それは何か。エリアデザ ンドデザインがなくてはならな 前提として、まず区全体のグラ 【問】各エリアデザインを描く

び基本計画の中で示していく。 インごとの要となるコンセプト 基本計画があたる。エリアデザ す基本構想と、実現するための デザインとは、区の将来像を示 【政策経営】区全体のグランド 新たに策定する基本構想及

れ、まずは脱却宣言をしてほし 23区ワースト1の脱却に力を入 康寿命」「高校中退者数」等の 【問】今後「各種収納率」「健

まちづくりを進めよ

十住で暮らす地元住民の目線で

跡地活用を、区は5年間も放置

【問】足立都税事務所移転後の

していたのに、昨年突然、

都に

み状況をみながら検討していく 脱却宣言は、それぞれの取り組 も改善に向け取り組んでいくが 要な課題と認識しており、今後 【政策経営】区として非常に重

報流出問題の教訓から、 個人情報を守るための防衛策を 【問】日本年金機構等の個人情 他区や

都と連携して共同の防衛策等を 検討すべきではないか。

地元住民のため責任を果たせ の対策を引き続き検討していく。 を考慮した運用体制構築に取り 【政策経営】情報セキュリティ 共同防衛策を含め、万全

地元住民に、最大のパートナー 条件に、覆がい化を認める方向 が決議された。重要な局面の今 の決断の末、地元要望の実現を の里」に一番近い自治会で苦渋 【問】 残土プラント「土づくり 調整役として、最大限

23区ワーストーの脱却宣言を



地下鉄8号線区内延伸の実現へ を行い、住民の最大のパートナ 要望を反映できる仕組みづくり 協議会を立ち上げ、地元住民の ーとしての責務を果たしていく 今後、早い段階で四者による

である今こそ、エリアデザイン

【問】答申に向けて重要な局面

教育クーポン、 奨学金、

育園と学校の合築を推進し

党

進学に、返済義務のない奨学金 江戸川区の育英資金がある。 クーポンを配付してはどうか。 学援助世帯に拡げ、学校外教育 も工夫すべきと考えるがどうか 頑張る子どもたちのために 【問】通塾支援事業の対象を就 自治体ならではの試みとして また、専門学校や大学等への 区

している他自治体の効果を調査 し、研究していく。 た学校外教育クーポンは、 【学校教育】教育目的に限定し 導入

べ床面積削減の必要がある。

保 延

まちの魅力創出に努めていく。

ことが有効かを含めて検討し、

にどの様な取り組みを実施する

反映手法について

は、どの機会

ンの見直しにおける区民意向の

【資産管理】綾瀬エリアデザイ

ていく。そのうえで、新築や改 住宅の件数や需要の把握に努め 手しており、このなかで三世代

スタープラン」の改定作業に着 基本である「(仮称) 住生活マ

度の実施経験があり、寄付があ とした返済義務のない奨学金制 った場合は検討したいと考える。 区でも企業からの寄付を原資

果たす立場にあるのではないか 都に「安心と夢ある施設」とし て整備させるよう、区も責任を の努力を約束すべきだがどうか。 また、都下水道局、建設局と の重要な位置づけにより、 思うが、他に行わないのか。 でなく、

地域の活性化を目指していく。 掛けづくりの可能性も検討し、 る公園整備ではなく、 される。区内延伸が次期答申で 川公園は核となる施設の一つで リアデザインとして選定、新駅 ある。地域の声を踏まえ、単な 明確に位置づけられ、新線の基 影響を与えることはないと想定 デザインへの位置づけが答申へ 周辺まちづくりを全庁的に検討 本計画に着手する段階では、 することが重要と認識している 【鉄道立体】 現段階で、エリア また、沿線地域にとって、中

米 Ш やすし 議員

公有財産の利活用を推進すべき る大型民間建物の保育施設義務 合築を原則とすべきではないか 化と並び、 能な自治体経営のためにも、 管理計画を策定中だが、持続可 設建設を推進してほしいが伺う ②聖域なく、 建物も、保育や高齢者施設との 【資産管理】①公共施設等総合 【問】①環境整備基準改正によ 区が関わる学校等の 区有地への保育施

区有地の活用を進めていく。 喫緊の課題である。聖域なく、 択肢の一つとして検討していく。 育や高齢者施設等との合築も選 【子ども】②保育施設の整備は

アピールできると思うがどうか ただ誘致運動するだけ 大きな仕掛けも必要と 強く

大きな仕 エ 責任を持って、より多くの人々 が錯そう、噂や憶測が渦巻いて が一度だけ開催された。その後 ザイン計画策定前に いる。住民説明会を開催し区が に現状報告すべきだがどうか。 区の情報発信が乏しいため情報 見任を持って地元に 【問】綾瀬地域では、エリアデ 説明不足

に住民説明会

備につなげていきたいと考える として「安心と夢ある施設」整

況については、今後、あらゆる 瀬エリアデザインの再検討の状 々に説明していく。 機会を活用して丁寧に地元の方 【資産管理】本事業の凍結と綾

人と人とがつながるまちづくり

ップ形式での綾瀬 めていくべきだが、 の将来を話し合うワークショッ 像を練り上げるには、地元の様 々な人に集まってもらい、地域 ン再構築について見解を問う。 人とがつながるまちづくりを進 プを行うべきではないか。人と 【問】住民とともに エリアデザイ にまちの将来 ワークショ

ステムに不可欠でも は、在宅医療が地で せ持つ高齢者を地域 地域で支える仕組れ 【問】医療と介護 あり、 **域包括ケアシ 蚁で支えるに** のニーズを併 みづくりを

無 会

派

区民と進める街づくりを! 調査不足 議員

派 へんみ 圭

に説明すべき

療推進課の新設、もしくは担当

無

の意見を参考に検討していく。 高齢サービス課が中心となり関 予定である。在宅医療は現在、 ており、専門的意見をいただく 窓口を設置すべきではないか。 新たな組織については、会議で 係所管と連携を図っているが、 途に推進会議設置の準備を進め を構築するため、本年9月を目 【福祉】地域包括ケアシステム

思うが、三世代住宅への新築 らず子育て支援にもつながると 世代住宅の推進は、介護のみな 望を叶えづらい環境である。三 改築に助成をすべきではないか は自宅で過ごしたい」という希 三世代住宅で介護・子育て支援 【建築】今年度から住宅施策の 【問】核家族化が進み、「最期

築に対する助成の必要性も含め 研究していく。